



LETTRE D'INFORMATION

La FCPE organise le répit familial



La crise sanitaire que nous traversons impacte très fortement les familles [et plus encore les familles les plus précaires.](#)

Pour certaines d'entre elles, [il a été compliqué de « ne pas craquer »](#) pendant le confinement, dans des environnements stressants : logements exigus, baisse ou perte de revenus, enfants peinant à suivre une « continuité pédagogique », mal-être, impact sur la santé comme les troubles du sommeil...

Et force est de constater que parmi les mesures prises par le gouvernement, les parents sont les grands oubliés du plan de déconfinement.

C'est pourquoi la FCPE a pris l'initiative de soutenir plusieurs familles pour permettre aux parents comme aux enfants de vivre une autre expérience, de faire une « pause » dans un environnement différent, loin de leurs quartiers, de leurs préoccupations quotidiennes, de leurs habitudes.

La FCPE prend intégralement en charge le coût de cette semaine de « trêve » dans un centre de vacances de la Fédération des Oeuvres Laïques (FOL) de la Drôme, du 13 au 20 juin.

Là-bas, [ces trois familles \(2 mamans et 1 papa isolé et 7 enfants\)](#) vivront dans des chalets en pleine nature, les enfants pourront suivre leurs cours à distance, des animations leur seront proposées tous les jours, et le coût du transport et des repas sera aussi assumé par la FCPE.

Cette opération est soutenue par la FOL et la CAF de la Drôme.

**Sept forums de discussion sur notre plateforme
www.jaimemonecolepublique.fr**

[Forums covid19](#)



Pourquoi adhérer à la FCPE

Grâce à ces combats du quotidien, les parents participent collectivement à la défense de l'école publique, laïque et gratuite pour tous.

Je rejoins la FCPE



Suivez nous sur  

[Se désabonner de la newsletter](#)